



Universidad Nacional de Córdoba
2024

Resolución H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: EX-2024-00194379-UNC-ME#FCQ curso de posgrado “Linfocitos T: Origen, diferenciación y funciones en la respuesta Inmune”

VISTO:

La propuesta elevada por las Dras. María Cecilia Rodríguez Galán y María Inés Crespo, en relación al dictado del curso de posgrado “Linfocitos T: Origen, diferenciación y funciones en la respuesta Inmune” como curso de Doctorado y Maestría de Formación Específica,

ATENTO:

A lo aconsejado por el Consejo Asesor de Doctorado y Maestría en Ciencias Químicas.

A lo aconsejado por Consejo Ejecutivo y Comisión de Posgrado.

EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS QUÍMICAS

R E S U E L V E:

Artículo 1º.-. Aprobar como curso de Doctorado y Maestría de Formación Específica válido para las Carreras De Doctorado y Maestría en Ciencias Químicas el curso “Linfocitos T: Origen, diferenciación y funciones en la respuesta Inmune”, organizado por la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad Nacional de Córdoba que se dictará desde el 30 de julio de 2024 al 08 de octubre 2024 teniendo como Directoras a las Dras. María Cecilia Rodríguez Galán y María Inés Crespo, como coordinadores a los Dres. Laura Chiapello, y Nicolás Gonzalo Núñez y como colaboradores: Carolina Amezcu Vesely, Carolina Jancic, Cecilia Ramello, Cintia Araujo Furlán, Fernando Canale, Lorena Guasconi, Luisina Onofrio, Nicolás Ponce, Rubén Motrich, Santiago Boccardo.

Carga horaria: 32 horas

Créditos: 1 (uno)

Estudiantes de Doctorado de la FCQ y de la UNC con cargo docente de la UNC (Res HCS 02/09): \$0.00

Estudiantes de Doctorado y Becarios de la FCQ sin cargo docente: \$0,00

Estudiantes de Posgrados y becarios, sin cargo docente en la UNC y de otras instituciones nacionales: \$29000.00

Egresados/profesionales: \$29000.00

Extranjeros: El equivalente en pesos a U\$S 310.00

Artículo 2º.- Protocolícese. Inclúyase en el Digesto Electrónico de la UNC. Comuníquese y archívese.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS QUÍMICAS, EL VEINTISÉIS DE ABRIL DEL AÑO DOS MIL VEINTICUATRO.